

Fecha: 25-07-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: En Antofagasta lanzan sistema de votación electrónica sindical

Pág.: 5 Cm2: 422,6 VPE: \$349.952 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

En Antofagasta lanzan sistema de votación electrónica sindical

Iniciativa sin costo e inclusiva permitirá la participación de todos los asociados a las organizaciones.

Eduardo Elgueta Paz La Estrella

ntofagasta fue la sede del lanzamiento zonal del nuevo sistema de Votación Electrónica Sindical, acto encabezado por la Directora regional del Trabajo, Margarita López, y el jefe nacional de relaciones laborales de la Dirección del Trabajo, Luis Villazón.

El sistema, que busca facilitar el sufragio de los afiliados a las organizaciones sindicales, reviste especial importancia en esta zona del país, debido a su larga tradición sindical y a la existencia de organizaciones con gran cantidad de socios, muchos de los cuales residen fuera de la región.

Gracias a esta innovación, podrán emitir su voto desde sus hogares, sin necesidad de acudir a las sedes sindicales ni a las oficinas de la inspección del trabajo.

"Decidimos lanzar este programa, que comenzó en mayo en Santiago, en esta región porque es una zona de alta densidad sindical y de activa participación", explicó Villazón durante la actividad.

Desde la Dirección del Trabajo destacaron que esta herramienta ha despertado gran interés entre las organizaciones.

"Si bien existen proveedores autorizados para este tipo de servicio, estos tienen un costo que no siempre puede ser asumido por los sindicatos. Esta iniciativa, en cambio, es completamente gratuita", añadió López, enfatizando el carácter inclusivo del sistema.

Desde el mundo sindical, la recepción fue positiva. Patricio Tapia, presidente del Sindicato N°1 de Escondida — uno de los más relevantes del país valoró la instancia y la difusión realizada por la Dirección del Trabajo.

"Este sistema permite afianzar aún más el rol de la Dirección respecto a la participación de los socios en las votaciones y que puedan ser parte efectiva



EN EL AUDITORIO DEL HOSPITAL CLÍNICO DE LA UA SE DESARROLLÓ LA ACTIVIDAD DE LANZAMIENTO.

del proceso", señaló.

En tanto, Carlos Mondaca, secretario del sindicato de supervisores del complejo metalúrgico Altonorte, destacó la utilidad práctica de la herramienta, especialmente en contextos de negociación colectiva.

"Esta herramienta va a permitir agilizar el proceso y obtener resultados sin costos asociados", comentó.

Con este lanzamiento, la Dirección del Trabajo reafirmó su compromiso con la modernización de los procesos sindicales y el fortalecimiento de la democracia interna en las organizaciones de trabajadores representados por dirigentes de distintas áreas y servicios de la zona norte del país. O

1909

se crea lo que se cree es el primer sindicato, llamado Federación Obrera de Chile, FOCH. 2025

a fines de mayo se lanzó en Santiago, el sistema de votación electrónica para sindicatos.

